

# Arquitectura en el cine

## Hacer mucho con poco

Dir. Katerina Kilwadenko y Mario Novas

Ecuador- Chile- España 2017, 86 min.

Jueves 24 de octubre de 2019, 20:00 hrs.



Un documental que se centra en la práctica de estudios jóvenes de la generación post crisis financiera, pues fueron ellos quienes tuvieron que plantearse un cambio de paradigma en la forma de enfrentar el oficio, esto los hizo no solo encontrar un espacio en donde hacer su producción arquitectónica, sino también tener mucha visibilidad. Esto surge por la construcción de una identidad propia a partir de una producción que exalta los valores locales, tanto materiales como humanos y se caracteriza por la conciencia social, económica y ambiental con la que

enfrenta sus proyectos.

Poner el foco en latinoamérica y retratar nuevas perspectivas sobre los contextos sociales de la arquitectura se ha convertido, a nivel internacional, en una prioridad para la investigación de la disciplina y el rol del arquitecto. El reconocimiento del arquitecto chileno Alejandro Aravena como director de la Bienal de Venecia de Arquitectura es una muestra de ello y un indicio de hacia dónde debería de ir la arquitectura en los próximos años.

Entrada libre.



Centro para la cultura  
arquitectónica y urbana  
Prisciliano Sánchez 750,  
Guadalajara, Jal.  
3313290132 - ccau.org

